

**DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL
BOLETÍN DE PRENSA**



SECRETARÍA
DE GOBERNACIÓN

SEGOB

Boletín N° 384/10.
México, D. F., 1° de septiembre de 2010.

**DECLARA LA SEGOB EMERGENCIA PARA 16 MUNICIPIOS MÁS
DEL ESTADO DE VERACRUZ**

La Coordinación General de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación emitió hoy una Declaratoria de Emergencia para 16 municipios más del Estado de Veracruz: Chinameca, Mecayapan, Pajapan, Soteapan, Tatahuicapan de Juárez y Zaragoza, por la ocurrencia de lluvia severa los días 29 y 30 de agosto de 2010; así como los municipios de Acayucan, Alvarado, Hueyapan de Ocampo, Ignacio de la Llave, Juan Rodríguez Clara, Saltabarranca, San Andrés Tuxtla, San Juan Evangelista, Sochiapa y Uxpanapa, por la ocurrencia de inundación fluvial del día 21 al 31 de agosto de 2010. Con esta acción se activan los recursos del Fondo Revolvente del Fondo de Desastres Naturales (FONDEN).

Con esta nueva declaratoria, suman ya 43 los municipios declarados en emergencia para esta entidad federativa, del 13 de agosto a la fecha.

A partir de esta Declaratoria, solicitada por el Gobierno estatal, las autoridades contarán con recursos para atender las necesidades alimenticias, de abrigo y de salud de la población afectada.

--oo0oo--